

ABSTRAK

Abd.Wefi, 2021, *Analisis Kinerja PT. BPRS Bhakti Sumekar Sumenep Periode 2018-2020 Berdasarkan Metode CAMEL*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : Lely Shofa Imama M.S.I.

Kata Kunci: *Tingkat Kesehatan Bank Dan Metode CAMEL*

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) selaku pengawas Bank mengeluarkan Peraturan Nomor 20 Tahun 2019 tentang sistem penilaian tingkat kesehatan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah. Hal ini perlu dilakukan karena tingkat kesehatan Bank merupakan tolak ukur bagi manajemen untuk menilai apakah Bank sudah mampu melakukan kegiatan operasional Perbankan secara normal dan memenuhi semua kewajibannya dengan baik, sesuai peraturan Perbankan yang berlaku. Pelaksanaan penilaian dilakukan dengan cara mengkualifikasikan beberapa komponen dari masing-masing faktor yaitu komponen *Capital* (permodalan), *Asset* (aktiva), *Management* (manajemen), *Earning* (rentabilitas), *Liquidity* (likuiditas) atau disingkat dengan istilah CAMEL yang diperoleh dari publikasi laporan tahunan Bank. Tujuan pokok dalam penelitian ini yaitu: untuk mengetahui bagaimana kinerja PT. BPRS Bhakti Sumekar Sumenep Periode 2018-2020 berdasarkan metode CAMEL.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif jenis deskriptif dengan sumber data kuantitatif. Sumber data yang digunakan yaitu data primer yang diperoleh dari hasil angket tertutup dan sumber data sekunder yang digunakan adalah laporan keuangan yang dipublikasikan. Data diolah dengan menggunakan metode CAMEL berdasarkan Peraturan OJK Nomor 20 Tahun 2019.

Hasil penelitian ini menggunakan analisis CAMEL : Nilai *Capital* (permodalan) memperoleh hasil rata-rata sebesar 35,44%, dengan kategori peringkat 1 yaitu SANGAT SEHAT. *Asset* (aktiva) yang dihitung dengan EAQ memperoleh hasil rata-rata sebesar 97,37% dengan kategori peringkat 1 yaitu SANGAT SEHAT. *Management* (manajemen) dihitung dengan memberikan pertanyaan dan pernyataan yang diisi oleh pihak PT. BPRS Bhakti Sumekar Sumenep yang memperoleh hasil 157 poin, dengan kategori Peringkat B yaitu SEHAT. Nilai *Earning* (rentabilitas) dihitung dengan REO memperoleh hasil rata-rata sebesar 79,43% dengan kategori peringkat 1 yaitu SANGAT SEHAT. Dan nilai *Liquidity* (likuiditas) dihitung dengan CR memperoleh hasil rata-rata 31,22% dengan kategori peringkat 1 yaitu SANGAT SEHAT. Berdasarkan nilai konversi yang telah dihitung PT BPRS Bhakti Sumekar Sumenep selama periode 2018-2020 memperoleh peringkat 1, yaitu Bank memiliki kondisi tingkat kesehatan yang sangat baik sebagai hasil dari pengelolaan usaha yang sangat baik.